

授業参観
PTA 総会

北谷高校の授業を公開しました！



生物の授業 解剖実験！

5月11日(土)授業参観とPTA総会が開催されました。今年度は初めての学校開放です。多くの保護者の皆様が来校してくださいました。私も授業を参観してみました。興味深い授業がいっぱい！熱心に授業に取り組む生徒たちの様子もみられました。PTA総会では、PTA会長さんから、部活生へ熱中症予防の飴の寄贈、ダンス部のパフォーマンスもあり盛り上がりました。

参加人数は概数ですが1年生64名、2年生26名、3年生21名の計111名でした。保護者の皆様ご参加ありがとうございました。



ちゃんと勉強してるかなあ



英語の授業 グループワーク



PTA会長から 塩分チャージ&激励のプレゼント

学校近隣のゴミ拾いボランティア



♥ありがとう！3年生有志のみなさん♥

北谷高校前バス停の側にあるアパートは、長年、北谷高校生と思われる人がポイ捨てしたゴミに悩まされているということ。それを聞いた3年生の皆さんが、自主的にゴミ拾いのボランティアをしてくれました！日ごろ地域の皆さんにお世話になっている北谷高校生。その感謝の気持ちをこんな形で表してくれる3年生の皆さん！素敵すぎます！聞けば今後も機会を見つけて続けていきたいということ。これが後輩の皆さんにも引き継がれていったらいいなあ。本当にありがとう！



左から金城倅竜（北谷中）さん、禰保いち太（北谷中）さん、前原成弥（桑江中）さん、島袋美（安慶田中）さん、渡久地政寿（北谷中）さん